



## VIE POLITIQUE

### Anne Dehestru se regimbe

Le 15 octobre dernier, Anne Dehestru, présidente du groupe *Guebwiller notre ville*, membre du CESA (Conseil économique et social d'Alsace) avait envoyé une lettre ouverte au maire de Guebwiller suite au refus du premier magistrat de faire voter une motion en faveur du rétablissement de la ligne ferroviaire.

Ayant découvert dans L'Alsace de dimanche dernier, que Daniel Weber avait personnellement répondu à Christian Weiss sur un autre sujet, celui du compostage, elle ne s'explique pas ces deux traitements différents, elle nous écrit :

« Christian Weiss a plus de chance que moi : il a obtenu une réponse à sa lettre à Daniel Weber. En ce qui me concerne, j'attends toujours une réponse à ma lettre ouverte, pourtant largement publiée, sur le rail. Comme quoi il vaut mieux être un opposant dur qu'un(e) centriste consensuel (le) mais pas moins déterminé(e)... »

Et de conclure :

« Mes collègues du CESA ont découvert, pour certains avec étonnement, lors de la discussion de l'avis du CESA sur le budget de la Région, que le Florival n'était pas desservi par le rail. Ma toute petite satisfaction est de les avoir, sans aucun mal, convaincus de recommander à la Région de faire réaliser rapidement une étude relative à la desserte ferroviaire de Guebwiller et de sa vallée. L'avis du CESA n'est que consultatif. Mais qui sait ? »